

Информационное письмо*

ОСОБЕННОСТИ ПОСТАНОВКИ НА МИГРАЦИОННЫЙ УЧЕТ НА ПЕРИОД ПРОВЕДЕНИЯ ЧЕМПИОНАТА МИРА ПО ФУТБОЛУ FIFA 2018 ГОДА И КУБКА КОНФЕДЕРАЦИЙ FIFA 2017 ГОДА

29.05.17

Согласно Указу Президента Российской Федерации от 9 мая 2017 года № 202 «Об особенностях применения усиленных мер безопасности в период проведения в Российской Федерации чемпионата мира по футболу FIFA 2018 года и Кубка конфедераций FIFA 2017 года»¹ иностранные граждане, которые пересекли границу Российской Федерации, должны встать на миграционный учет по местам пребывания или жительства в течение 1 суток. Принимающая сторона, либо непосредственно иностранный гражданин обязаны обратиться в территориальный орган МВД РФ.

Новое правило применяется в следующих городах и в определенные периоды:

- **С 01 июня 2017 по 12 июля 2017** в городах Казань, Москва, Санкт-Петербург, Сочи (на период проведения Кубка конфедераций FIFA 2017 года);
- **С 25 мая 2018 по 25 июля 2018** в городах Волгоград, Екатеринбург, Казань, Калининград, Москва, Нижний Новгород, Ростов-на-Дону, Самара, Санкт-Петербург, Саранск, Сочи (на период проведения чемпионата мира по футболу FIFA 2018 года).

Указанные ограничения не распространяются на иностранных граждан, являющихся участниками чемпионата мира по футболу, Кубка конфедераций, а также на представителей FIFA, дочерних организаций FIFA, конфедераций и национальных футбольных ассоциаций, включенных в списки FIFA.

Мы рекомендуем уточнить в территориальных органах МВД РФ относительно организации процедуры на указанные даты, чтобы спланировать миграционный учет пребывающих иностранных граждан в Российскую Федерацию.

* Тексты публикаций являются объектом интеллектуальной собственности компании ООО "ВотерсОАГ" и охраняются законодательством РФ об авторском праве и смежных правах. Полное или частичное копирование, воспроизведение, тиражирование, каким-либо способом, в том числе и в электронном виде, не допускается.

¹ http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_216364/

Information
letter*

MIGRATION REGISTRATION DURING THE 2017 FIFA CONFEDERATIONS CUP AND THE 2018 FIFA WORLD CUP

29.05.17

According to Russian Presidential Decree No. 202 "On peculiarities of application of enhanced security measures in the Russian Federation during the 2017 FIFA Confederations Cup and the 2018 FIFA World Cup"² dated May 9, 2017, foreign nationals who have crossed the Russian border must be registered at the place of temporary stay or constant residence within 1 day. Either the host party, or the foreign citizen personally must register at the local migration office.

The new rule applies to the following cities during the noted periods:

- **From 1 June 2017 to 12 July 2017** in Kazan, Moscow, St. Petersburg and Sochi (the 2017 FIFA Confederations Cup);
- **From 25 May 2018 to 25 July 2018** in Volgograd, Ekaterinburg, Kazan, Kaliningrad, Moscow, Nizhny Novgorod, Rostov-on-Don, Samara, St. Petersburg, Saransk and Sochi (the 2018 FIFA World Cup FIFA) .

These regulations do not apply to foreign nationals who are members of the World Cup, the Confederations Cup, nor do the regulations apply to representatives of FIFA, subsidiaries of FIFA, the confederations and national football associations which are included in the list of FIFA organizations.

It is recommended that affected organizations/persons confirm with the local migration offices the exact procedures regarding the organization of migration registration during the indicated periods for better planning of such registrations.

** Text articles are the intellectual property of the company "WatersOAG" LLC and are protected by Russian law on copyright and related rights. The full or partial copying, reproduction or the duplication in any media, including in electronic form, is strictly prohibited.*

² http://www.consultant.ru/document/cons_doc_LAW_216364/